
证券代码：002593                                    证券简称：日上集团 

厦门日上集团股份有限公司 

2023 年 05 月 12 日投资者关系活动记录表 

编号：2023-002 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

其他 （2023年厦门辖区上市公司投资者网上集体接待日） 

参与单位名称及

人员姓名 

线上投资者 

时间 2023年 05 月 12日 14:30-16:15 

地点 厦门总部会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事长吴子文、财务总监何爱平、董事会秘书吴小红、独立董事

陈守德 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

2023年厦门辖区上市公司投资者网上集体接待日活动以网络

远程的方式举行，与线上投资者互动交流情况如下： 

问题 1：请问越南工厂今年能生产出产品吗？ 

答：您好！越南 ncc一直在正常生产中，越南日上刚拿到 2023

年 4月底营业执照，预计明年将试投产。谢谢！ 

问题 2：请问 2023年 1季度的营收和利润较上年同期有所增

加，这个势头是否可持续? 

答：您好，从 2023年 1季度的国内外市场需求、商用车行业

发展等方面同比去年有所改善，公司的营收和利润较上年有所增

长，公司对今年的主营业务发展有较强的信心，但具体还是要看

后续的经营业绩。谢谢！ 

问题 3：河北日上工厂今年能否投产？ 

答：您好，公司曹妃甸生产基地第一期预计上半年可投产，



谢谢！ 

问题 4：贵公司募集资金项目进展如何？ 

答：公司“轻量化锻造铝合金轮毂智能制造项目”自募集资

金到位后因市场情况变化，出口客户开发进度受限，锻造铝圈的

销量不及预期，公司放缓了募投项目的投资进度。2023年 1 月 10

日，公司召开第五届董事会第七次会议，审议通过了《关于部分

募集资金投资项目变更实施主体、增加实施内容、实施地点及延

期的议案》，同意对募投项目进行延期，增加了日上车轮（越南）

有限公司作为实施主体并调整了建设内容。目前公司经越南广宁

省计划投资部审核已获得新增实施地点的《投资许可证》，并完成

了新增实施主体日上车轮（越南）有限公司的登记手续。 

问题 5：公司车轮产品能用于新能源汽车吗？ 

答：您好，公司的轻量化钢轮和锻造铝轮广泛应用于国内外

轻卡、重卡、微卡等商用车领域，公司的车轮产品可用于新能源

汽车。谢谢！ 

问题 6：公司 2023年业绩会增长吗？ 

答：您好，从 2023年 1季度的国内外市场需求、商用车行业

发展等方面同比去年有所改善，公司的营收和利润较上年有所增

长，公司对今年的主营业务发展有较强的信心，但具体还是要看

后续的经营业绩。谢谢！ 

问题 7：2023年会分红吗？ 

答：您好，公司 2022年度综合考虑净利润及未来发展等因素，

经股东大会审议不进行现金分红。谢谢！ 

问题 8：贵公司如何应对钢材价格上涨带来的成本上涨？ 

答：您好！公司订单主要按成本加成对外报价，另外“高价

位低库存，低价位高库存”的采购方式。谢谢！ 

问题 9：国内经济环境不景气对公司影响大吗？怎么应对？ 

答：您好，虽然国内宏观经济和汽车行业不景气带来的冲击

不可避免，但公司仍将继续坚守汽车车轮和钢结构主业，聚焦客



户需求，深耕行业细分领域，提高两大主营业务的市场份额。谢

谢！ 

问题 10：贵公司为了提高股民利益做了那些措施，股价一直

地位徘徊，采取哪些措施，有没有回购股份计划 

答：您好，股价主要受二级市场、行业周期等多重因素影响，

公司未来将继续坚持主业经营，做强做大主业来回报股东。后续

如果有回购计划公司将及时披露。谢谢！  

问题 11：今年会分红吗？ 

答：您好，公司 2022年度综合考虑净利润及未来发展等因素，

经股东大会审议不进行现金分红。谢谢！ 

问题 12：商用车去年不好，但新能源汽车还不错，公司是否

考虑是否有乘用车领域的布局？ 

答：您好，公司现有的车轮产品主要用于商用车领域，公司

已经着手从小尺寸规格的钢轮和锻造铝轮逐步向乘用车领域推

广。谢谢！ 

问题 13：股价已经连续跌了 8年，公司是否有认真反思如何

才能提振股价。另外公司投资的越南和河北项目投资回报周期偏

长，而且形势不稳定导致最终结果可能是不如意的，公司为何不

直接选择收购部分项目来拓展？ 

答：您好，公司的股价主要受二级市场、行业周期等多重因

素影响，公司未来将继续做强做大主业来回报股东。越南和河北

项目的投资主要是综合考虑未来战略规划及业务发展需要而布局

的，经过了前期慎重调研论证后公司认为现有的投资方式是可行

且适合公司的。谢谢！ 

问题 14：股价连跌 8年，请问公司有没有实质的措施去提振

股价 

答：您好，股价主要受二级市场、行业周期等多重因素影响，

公司未来将继续坚持主业经营，做强做大主业来回报股东。谢谢！ 

问题 15：股价这么低？你们怎么想的？也不考虑回购股票？ 



答：您好，公司股价主要由市场多重因素决定，公司未来将

继续坚持主业经营，做强做大主业来回报股东。谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2023年 05 月 12日 

 


